

# BROADCAST

## Bapas Pangkalpinang dan Universitas Bangka Belitung Sepakat Tingkatkan Hubungan Kerja Sama

F. Firsta - [PANGKALPINANG.BROADCAST.CO.ID](http://PANGKALPINANG.BROADCAST.CO.ID)

Oct 9, 2024 - 08:13



*Kunjungan Audiensi Jajaran Bapas Kelas I Pangkalpinang dengan Rektor Universitas Bangka Belitung (UBB), Prof. Ibrahim (08/10)*

Pangkalpinang - Bahas Keberlanjutan hubungan kerjasama, Kepala Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas I Pangkalpinang Kementerian Hukum dan HAM

Kepulauan Bangka Belitung, Sujatmiko bersama Kepala Seksi Bimbingan Klien Anak, Riduan ; Kepala Sub Seksi Kepegawaian, Dendy Saputra dan Pembimbing Kemasyarakatan Ahli Muda, Ari Yulian, melaksanakan audiensi dengan Rektor Universitas Bangka Belitung (UBB), Prof. Ibrahim pada Selasa (08/10).

Sujatmiko mengatakan kunjungan pihaknya selain menjalin silaturahmi antar instansi juga dalam rangka memantapkan hubungan kerjasama yang selama ini terjalin antara Bapas Pangkalpinang dan UBB dalam Menyelenggarakan pembimbingan dan penyuluhan kesadaran Hukum terhadap Klien Pemasyarakatan

"Kami mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat dari UBB dan Kerjasama yang telah terjalin selama ini, dengan peran aktif Akademisi UBB, maupun mahasiswa sebagai stakeholder / mitra kerja Bapas dapat terus berkolaborasi memberikan bantuan memberikan penyuluhan dan konseling gratis terhadap Klien Pemasyarakatan maupun terjun ke lapisan Masyarakat nantinya dalam mendukung tugas dan fungsi Bapas Kelas I Pangkalpinang," Ujar Sujatmiko

Menyambut baik hal tersebut, Rektor UBB, Prof. Ibrahim, mengatakan kedepan akan melibatkan Bapas Pangkalpinang dalam memberikan masukan ilmu yang bermanfaat kepada kalangan mahasiswa, Dan siap mendukung peran dan fungsi Bapas Nantinya baik dari tenaga pendidik / Dosen maupun dari Kalangan mahasiswa.

"Untuk lebih meningkatkan Hubungan Kerjasama Bapas dan UBB selain dengan program magang yang saat ini dilaksanakan di Bapas Pangkalpinang, Pihak Bapas nantinya akan kami berikan kesempatan untuk mengisi materi dalam Kuliah Umum untuk memberikan wawasan mengenai Tugas dan Fungsi Bapas di Kalangan Mahasiswa," ujar Ibrahim. (Fadil\*red)